

# **SÉLECTIONS**



### La mort des anciens formes

C'est la saison de la mort des anciennes formes, destinée à être suivie par la naissance de nouvelles formes reflétant la conscience à un tournant supérieur de la spirale de l'évolution.

Si le plan d'évolution de l'humanité s'était déroulé comme prévu au cours du siècle dernier, il y aurait eu à l'heure actuelle une prise de conscience généralisée du gouvernement intérieur de la planète, la Hiérarchie spirituelle. Cette prise de conscience aurait atténué le chaos qui s'est déchaîné sur la terre, du moins dans une certaine mesure.

Nous sommes à un moment critique de la vie de notre planète. La cause sousjacente est que le Logos planétaire, la source de la vie sur Terre, subit une grande initiation dans un royaume plus subtil. Chaque expansion majeure de la conscience entraîne la destruction collatérale des formes qui ne servent plus l'entité consciente dans son déploiement évolutif.



### Le déplacement des mondes

Tout ce qui se passe actuellement dans le monde est destiné à être éphémère. La période actuelle trouvera sa place dans l'histoire comme un temps de profanation totale de l'Anima Mundi et de l'âme de l'humanité - avant le moment où l'âme humaine sera suffisamment éveillée pour réagir.

Si vous êtes éveillé, vous ne pouvez pas prendre pour la réalité ce qui se passe actuellement sur le globe. Si vous lisez cette lettre, vous êtes conscient de l'existence de la vie sur des plans plus subtils, en particulier de la vie qui existe dans le royaume de l'amour et de la sagesse incarnés - le Royaume des âmes. L'âme humaine fait par nature partie de ce royaume plus subtil, dans lequel elle trouve son chemin sur la voie spirituelle.

La lumière et l'amour émergents de l'âme ne peuvent être contenus dans l'arrangement actuel des systèmes et des structures du monde, où la tromperie et la dégénérescence ont pris le dessus. En fait, ce qui se produit à travers l'intensification des conflits pour le pouvoir et les ressources est l'accélération de l'émergence d'un stade supérieur de la conscience humaine.

Ce qui est le plus prononcé dans l'ordre mondial actuel, c'est l'absence presque totale de moralité. Ceux qui peuvent vivre paisiblement, confortablement, dans un tel monde n'auront pas la sensibilité nécessaire pour franchir le portail vers la nouvelle Terre. Nous abordons ici un sujet qui peut mettre votre crédulité à rude épreuve, mais qui est au cœur de ce que nous souhaitons vous transmettre en ce moment crucial : le déplacement des mondes.

Commençons par une simple déclaration de vérité : l'évolution cosmique est un processus continu (dans tout manvantara ou cycle de manifestation donné). Bien sûr, il y a des débuts et des fins dans l'immensité du temps, mais cela dépasse nos considérations actuelles. Le fait est que la vie de notre planète - en tant que partie de notre système solaire, qui fait partie de la grande Galaxie, et ainsi de suite - est imbriquée dans un vaste processus d'évolution en cours.

La vie sur Terre continuera d'exister pendant des millions d'années. Cependant, la gamme des formes de vie - leur texture et leur densité - changera avec le changement planétaire à venir. La totalité de la Terre Mère, avec ses manifestations infinies de formes, subira ce changement ; il impliquera le corps entier du Logos dans toutes les dimensions. Le Grand Être connu sous le nom de Sanat Kumara est en train de créer un corps de manifestation plus lumineux pour accomplir la destinée de la Terre. Si ces mots résonnent en vous, laissez-les vous élever dans le paysage de lumière qui deviendra le lieu de naissance du nouveau monde.

Pour ceux qui ne connaissent pas les enseignements ésotériques, il est important de noter qu'avant que la Terre n'existe dans son état actuel de matière la plus dense, elle a connu des incarnations plus subtiles. L'une d'entre elles était l'ancienne civilisation connue sous le nom de Lémurie. Il y a des millions d'années, à l'époque de la Lémurie, sur le continent appelé Mu, les corps des êtres humains étaient composés d'une substance plus subtile et plus transparente. C'était l'époque de l'individualisation, lorsque la conscience de l'être humain en pleine évolution ne nécessitait pas une forme du type actuel, adaptée au stade de l'évolution à travers la matière dense. L'esprit embryonnaire de l'homme était trop insubstantiel pour justifier une forme solidifiée qui, avec le temps, s'identifierait à l'illusion d'un monde solidifié. C'est de cette illusion que les pionniers de la race s'éveillent maintenant.

Tous les changements qui se produisent actuellement dans la vie de notre planète conduisent à une expression plus fine de la vie sur un plan de forme éthérique. Nous sommes déjà venus ici, sous une forme plus subtile, sur l'arc descendant de l'évolution. Nous nous élèverons ensemble sur l'arc ascendant vers une nouvelle incarnation du Logos sur un plan de gloire surpassée où les

royaumes humains et spirituels s'engageront dans un travail mutuel de rédemption dans la lumière de la sagesse et de l'amour.



#### La Réalité de l'âme

Alors que ce cycle mondial touche à sa fin, la priorité absolue pour les travailleurs spirituels est de garder à l'esprit la distinction entre le réel et l'irréel. Celui qui a consciemment établi cette capacité sera un porteur de lumière pour beaucoup. Celui qui peut maintenir cette concentration tout au long de la période de chaos recevra un grand afflux de lumière de Notre royaume. Il est essentiel de garder à l'esprit que les fondations de la nouvelle civilisation sont posées dans la conscience des âmes qui perçoivent la lumière de la nouvelle ère et trouvent leur chemin vers la voie de l'illumination

À ce moment crucial de l'histoire de la planète, chaque âme incarnée se voit offrir des choix à chaque instant : tendre l'oreille vers son frère ou s'en détourner ; entendre le cri désespéré de la justice ou l'étouffer ; reconnaître l'état de détérioration de la planète ou nier les faits qui indiquent la culmination d'un cycle de la vie terrestre. Pour les disciples, il y a la responsabilité supplémentaire de faire le bon choix, non seulement pour le bien de leur propre âme, mais aussi pour celui de ceux qu'ils peuvent servir.

Vous êtes en vie à une époque où le concept d'interconnexion a été martelé par diverses branches de la physique et de la métaphysique. La réalité spirituelle naissante est que l'âme humaine est une "unité de conscience" existant dans une mer de conscience. Cette mer est actuellement en pleine effervescence et les "mangeurs de fond" - ceux qui agissent avec un mépris insouciant pour les autres êtres humains et sans aucun sens des responsabilités - montent à la surface. Ils révèlent ce qui se trouve au fond de l'océan de la conscience humaine afin que tous puissent voir et co-mesurer leurs vies. Ils ouvrent également la voie à un nouveau système de comptabilité dans l'ère à venir où la responsabilité de ses actes deviendra une norme de base.

Les motivations ne seront plus cachées par des formes denses. Lorsque la mer agitée se calmera, les unités de conscience ayant démontré leur capacité à aimer et à servir l'humanité remonteront à la surface grâce à la lumière qui rayonne du corps subtil de l'âme.

Le fait prédominant de l'âge à venir est la réalité de l'âme. Dans la plénitude de sa manifestation, l'âme deviendra un instrument divin pour racheter le moi inférieur et rayonner la lumière, l'amour et le pouvoir de la divinité. C'est l'âme qui comblera le fossé entre notre royaume et le vôtre et réparera ainsi la tapisserie des dieux. C'est l'âme rayonnante qui chassera les ombres de la race humaine et taillera, à partir de sa propre substance, le chemin vers Notre royaume, précipitant ainsi le nouveau ciel et la nouvelle terre.



#### Microcosme et Macrocosme

L'âme est un instrument de perception et de raffinement. La lumière de l'âme qui perçoit la réalité supérieure est un capteur microcosmique dans le cœur humain qui guide infailliblement le pèlerin vers sa place dans le macrocosme. L'âme perçoit la Lumière et l'Amour non manifestés et est régulièrement attirée, par sa ressemblance inhérente à ces qualités, vers la lumière qui est "vue" sur le Chemin du Retour. L'âme perçoit les mondes intérieurs grâce à son mécanisme subtil, avant même d'avoir suffisamment développé ce mécanisme pour percevoir réellement ce qui se trouve dans ces mondes sans limites.

C'est l'âme qui appartient à Notre monde. S'il y a une pensée primordiale que nous souhaitons vous transmettre, c'est celle-ci : L'âme de l'être humain, une fois éveillée, contient en elle-même les qualités et les moyens de devenir un membre à part entière du Royaume des âmes - le cinquième royaume de la Vie planétaire.

Suivre la voie spirituelle implique le développement et la réalisation de ces qualités innées par le biais d'une autodiscipline et de pratiques ardues. Les exigences ne sont pas sans rappeler l'entraînement rigoureux que doit suivre un enfant doué pour développer ses talents intrinsèques et devenir un musicien de concert. La ressemblance de l'âme microcosmique avec le Royaume des âmes macrocosmique est inhérente, mais un développement intense est nécessaire pour révéler cette ressemblance.

Depuis que l'existence de la Hiérarchie spirituelle a été révélée à l'humanité par les enseignements modernes de la Sagesse sans Âge, il y a plus d'un siècle, l'un des murs de séparation entre nos deux royaumes a été le sentiment de notre étrangeté et la peur qui en résulte quant à notre identité et notre fonctionnement. C'est en partie l'effet résiduel des anciennes religions dans lesquelles l'aspect Père de Dieu était considéré comme punitif. En partie, c'est l'étrangeté du concept - pour l'esprit humain moderne - qu'un royaume de vie consciente plus évolué que le royaume humain existe sur cette planète. En partie, cela est simplement dû à l'ignorance des mondes intérieurs, qui a dû être dissipée. C'est la raison pour laquelle la Sagesse sans âge a été formulée pour notre époque.

De nombreuses autres explications pourraient être proposées pour le gouffre qui a existé entre les royaumes humain et spirituel de cette Terre, mais le point que nous souhaitons souligner est le suivant : La substance du pont entre nos royaumes réside dans la nature latente de l'âme divine-humaine. L'âme humaine est le chaînon manquant de la chaîne divine de la conscience planétaire. C'est le Christ intérieur qui porte en lui les moyens de se frayer un chemin vers le royaume intérieur sous la direction du Christ.



### L'Esprit comme Serviteur du Cœur

Il est temps d'amener les énergies des serviteurs du monde à se concentrer sur l'étendue du Chemin qui constitue le maillon le plus faible : la distance entre l'esprit et le cœur. L'ère de la domination du mental se termine maintenant, laissant une traînée de dévastation qui a ravagé une grande partie de la Terre. Tant que le mental ne deviendra pas le serviteur du cœur, le Plan sera encore retardé. La création d'une civilisation du Verseau repose sur le fait de mettre les facultés hautement développées du mental au service de la rose du cœur qui se déploie. C'est le point d'appui sur lequel repose la promesse de l'avenir.

Dans l'âge à venir, lorsque Nous serons à nouveau activement impliqués dans la vie de l'humanité, les postes de direction de la culture et de la civilisation seront occupés par ceux qui vibrent aux fréquences du 2ème Rayon d'Amour et de Sagesse, quelle que soit la composition de leurs Rayons individuels ou de leurs énergies subtiles.



### Une âme, Une Vie

L'expression "l'âme unique" est entrée dans l'usage courant mais n'est pas bien comprise. Il y a, en fait, une seule âme derrière l'ensemble de la manifestation planétaire connue sous le nom d'Anima Mundi - l'âme du monde. L'ensemble des âmes humaines actuellement incarnées, ainsi que celles qui ne sont pas actuellement incarnées mais qui font partie du schéma d'évolution de la Terre, se trouvent au sein de cette Ame unique, inclusive et éternelle. Il existe également des âmes déviques qui vitalisent les espèces infinies de vie qui composent les royaumes inférieurs de la nature.

Si "l'âme unique" peut avoir des définitions finies, elle ouvre aussi la porte à l'infini. Cette simple phrase évoque l'ensemble de l'univers infini - les cieux

étoilés et leurs mondes dans les mondes, qui sont tous ensouillés. Cette réalité peut être entrevue par l'âme, qui est elle-même sans limites puisqu'elle existe dans un royaume sans forme où règne la conscience. "L'âme unique, dont toutes les âmes individuelles font partie, est plus vaste que vous ne l'avez peut-être réalisé. Elle évoque une perception qui n'est pas limitée par la forme physique, l'émotion ou le mental. Sur le plan de l'âme, il existe un continuum de conscience et de vie. Il n'y a pas de limitations, pas de murs de séparation.

Faire partie de l'âme unique, c'est savoir au plus profond de son être que rien ne vous sépare de toute autre vie humaine, animale, végétale ou minérale. C'est connaître le caractère illusoire des lignes et des formes de séparation - un corps par rapport à un autre, une famille par rapport à une autre, une race par rapport à une autre, un pays par rapport à un autre. C'est incarner le credo de l'unité essentielle qui sera le fondement du nouveau monde et témoigner de la vérité inhérente à l'unicité. Au niveau de la conscience de l'âme, il n'existe qu'une seule Vie dont le principal moyen d'expression est la lumière.

Lorsque le jour viendra où les membres de la Hiérarchie spirituelle marcheront à nouveau sur la Terre, leurs rangs seront plus fournis qu'ils ne l'étaient à l'époque de l'ancienne civilisation de l'Atlantide. Ils seront constitués du corps des âmes vivantes qui se seront éveillées à l'appel à laisser derrière elles tout ce qui encombre l'âme, pour rejoindre le cercle de ceux qui construiront la cathédrale du nouveau monde en un seul corps - un corps unique au sein de l'âme humaine unique contenant une multitude de points focaux de lumière.

Dire que les membres de la Hiérarchie "marcheront sur la Terre" et qu'un corps d'âmes marchera avec nous, c'est dire que l'Amour et la Sagesse seront rendus visibles et que le but de Sanat Kumara sera rendu manifeste. Cela se produira sous la direction d'individus pour qui l'unité, ou la synthèse, est le fondement de leur identité. Les maîtres et les disciples seront reconnus par l'éclat de leur lumière et l'étreinte inclusive de leur amour. Lorsque le Christ reviendra dans un corps de forme visible, les derniers deviendront littéralement les premiers, car le but de l'âge à venir sera la guérison et la régénération de toutes les vies dans tous les royaumes de la Vie unique.

Pour l'humanité, la transition entre les mondes et entre les âges est avant tout un passage à un degré supérieur de manifestation de la lumière de l'âme humaine. Cette lumière est pleinement visible chez les Maîtres de Sagesse, membres de la Fraternité de la Lumière. Si nous supprimons toutes les distinctions ésotériques relatives aux initiations et aux degrés de réalisation spirituelle, nous parlons simplement de la lumière qui se manifeste à travers la forme, ou de l'incarnation de degrés de lumière de plus en plus purs. Avec la purification de l'âme humaine des scories de la persona vient l'émergence d'une lumière d'un niveau qui permet l'amincissement du voile et l'apparition de voies de communication entre nous et vous.



## Le Gouvernement Spirituel

Le nouveau monde naît à travers chaque "fissure" dans le mur qui sépare notre royaume du vôtre, à travers chaque lueur de lumière céleste qui illumine l'écran du futur, à travers chaque mélodie inspirée par l'harmonie des sphères. Le nouveau chant de la Terre est à la recherche de nouveaux compositeurs.

Il y a un temps pour les pleurs et le deuil et un temps pour se lever et saluer le soleil d'un jour nouveau. C'est le cas aujourd'hui. Ce n'est pas le moment de se préoccuper des anciens repères en tant que signes de réussite, mais le moment d'accueillir l'ère de lumière qui s'annonce. Nous jouerons un rôle de premier plan dans ce nouvel âge, non pas par autoproclamation ou par aspiration à la domination, mais en réponse à la demande invocatrice croissante de l'humanité pour la lumière de la Vérité. Tout ce qui se passe actuellement de nature destructive attise également cette demande invocatrice.

Une pierre d'achoppement sur notre chemin de descente est l'incrédulité largement répandue quant à l'existence d'un gouvernement spirituel de la planète. Là où il y a une saisie mentale de la logique inhérente à ce concept, il y a souvent un rejet émotionnel de notre réalité enracinée dans la peur. Il est important de reconnaître que l'émergence de la Hiérarchie Spirituelle doit

commencer dans l'âme humaine qui reconnaît notre existence et recherche notre présence physique en tant que guides et enseignants de la race. Elle commence dans le cœur qui entend notre musique lointaine et cherche à s'en rapprocher.



#### Un Rendez-vous avec la Vérité

Le plan physique dense de la Terre a été ravagé par des êtres humains ignorants, aveugles et avares, dont un grand nombre refuse encore aujourd'hui de reconnaître que leur pillage de la planète a des conséquences.

Au fil du temps, il y aura une vaste réorganisation de la vie planétaire, conformément aux objectifs du Logos. Le principal objectif à atteindre au cours de l'ère du Verseau est d'établir un "royaume céleste" dans lequel la vie - sur tous les plans de conscience - sera raffinée au point de s'accorder avec le Plan divin. Avant de s'engager sur cette voie, il faut procéder à un réajustement massif de la perspective de l'humanité quant à sa place dans la vie planétaire. C'est le sentiment exagéré et sans limite de l'importance de l'homme dans le système de la Terre qui a conduit à des conséquences aussi désastreuses. L'humanité, le destructeur, doit devenir l'humanité, le constructeur - sur un plan de conscience et de vie plus subtil.

L'absence de volonté de faire face à la dureté des faits et d'accepter la responsabilité des actes commis par des générations d'êtres humains a nécessité une confrontation brutale avec la vérité et une transition turbulente vers une nouvelle ère. Ce passage ne sera pas facile. Nous ne disons pas cela pour vous inquiéter inutilement, mais pour vous préparer à emprunter la seule voie réaliste en ce moment : vous tenir dans la lumière de l'âme, le véritable Soi. Ainsi, la nécessité karmique se traduira par une grande poussée évolutive.

Ceux d'entre vous qui lisent ces lettres et en saisissent l'intention forment un champ d'énergie semblable à une charge électrique dans le corps du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde. Il est temps de s'éveiller enfin et de s'élever dans la pleine mesure de l'âge adulte spirituel - un stade dans lequel la lumière de l'âme brille constamment, de façon éclatante et inébranlable, quel que soit l'environnement changeant sur la scène extérieure de la vie.



#### Le Chemin à Parcourir

Le "monde vivant" est le monde dans lequel l'Esprit circule librement d'âme à âme. C'est le monde des cœurs purs, où les barons voleurs et les prêteurs ne trouvent aucun point d'entrée. C'est un monde où les intrigants, les malfaiteurs et les exploiteurs ne peuvent trouver aucun point d'ancrage. Si vous pouvez imaginer un tel monde, vous entreverrez la nature du Royaume des âmes - la destination de tous ceux qui suivent les traces du Christ, celui qui a été oint par le Logos planétaire pour révéler à l'humanité le chemin vers la fraternité de la lumière.

Entrer dans le royaume spirituel, c'est éliminer toute trace de prétention, de tromperie ou de manipulation à des fins de gain personnel en faveur du chemin de la motivation pure et désintéressée emprunté par le Christ.

Voyez-vous une autre voie pour l'humanité que celle de la Vérité et de la Lumière ? Le potentiel impressionnant de ce tournant dans l'évolution est que l'humanité, le disciple mondial, en vient lentement à réaliser qu'il n'y a pas d'autre voie. Nous vous encourageons à faire appel à la force de la Hiérarchie pour accélérer vos pas sur le pont étroit qui mène à Notre Royaume.



### Un Règne d'Amour Divin

L'Esprit de paix se rapproche de l'humanité, éclairant le Christ et son ashram, ainsi que les restaurateurs de la justice - les Seigneurs du karma qui travaillent avec les Êtres divins dont le regard contemplatif est axé sur la justice. Les soulèvements dans le monde sont symptomatiques de réajustements karmiques. La nouvelle ère commencera sur un terrain plus égalitaire de l'Être.

"Les roues de l'évolution - ces cycles zodiacaux plus ou moins grands - se déplacent vers le raffinement de la conscience et de la forme. Dans l'Âge de l'Âme, les idéaux et les programmes politiques seront remplacés par des accords mutuels sur les moyens optimaux de servir le bien-être commun. La première priorité d'une âme consciente est de savoir comment servir au mieux la vie collective dont tous font partie. Alors que la tendance de la personnalité isolée est de saisir ce qu'il y a de mieux "pour moi et pour moi", le désir de l'âme est de donner au tout.

Dans la mesure où les individus s'identifient consciemment à leur âme - vivant et se déplaçant en tant que partie de l'âme unique - dans cette même mesure, ils trouvent leur place dans la chaîne d'être dans laquelle l'amour divin est la grande agence de transmission. L'idée maîtresse de la trajectoire évolutive du Logos planétaire est d'électrifier cette chaîne d'êtres vivants pour inaugurer le règne de l'amour divin.



### Brûler la Lumière Intérieure

Une nouvelle vie planétaire se déploie, d'abord sur le plan de la conscience, alors que les anciennes structures de vie tombent dans le chaos et

l'insoutenabilité. La mort de la forme libère la vie qu'elle contient pour se revêtir de nouvelles formes qui reflètent l'évolution de la conscience. Un nouveau modèle est en train d'émerger dans la danse rituelle des cieux, sous l'impulsion des énergies cosmiques, qui favorisent l'expansion de la conscience de l'humanité de la plus grande vie du Cosmos. L'initiation de Sanat Kumara, l'incarnation divine de notre planète, à une sphère plus subtile stimule un raffinement de la conscience dans tous les royaumes de la Terre qui, à son tour, donnera naissance à une gamme plus fine de formes de vie appropriées pour le déroulement de la prochaine étape de l'évolution planétaire. Telle est l'ampleur du changement qui a été mis en marche.

La fin d'un cycle annonce le début d'un nouveau. Le nouveau cycle de notre époque a été inauguré par une grande infusion de lumière dans les "veines et les artères" de notre vie planétaire. Ceux qui ressentent les vibrations les plus fines de l'ère du Verseau sont déjà entrés dans son champ énergétique. La nouvelle "musique" de la lumière ne sera pas entendue par ceux qui sont sourds aux mouvements des corps célestes. Pour ceux qui ne peuvent pas entendre les sons plus subtils du nouveau monde, il n'y a que le son du métal s'écrasant sur les rochers de la forme dense. Pour ceux qui peuvent entendre, l'humanité s'élève sur un arc de musique céleste qui annonce l'âge de l'âme.



### La vraie Liberté

Visualisez les pavés anciens et arrondis qui forment les rues des vieilles villes européennes, leurs bords lissés par l'influence du temps. Maintenant, visualisez les atomes de ces pierres transformés par la lumière supérieure en sphères luminescentes, formant elles-mêmes des piliers verticaux de lumière, et vous sentirez la nature du nouvel âge à venir.

Le nouvel âge sera différent, de toutes les manières imaginables, de tout ce qui a été "gravé dans le marbre" au cours des âges. L'esprit se déplace librement. Dans le domaine de la réalité éthérique, esprit et liberté sont synonymes. Seule l'âme peut comprendre ce que nous voulons dire ici, car cette liberté n'a rien à voir avec la licence ou le sens ordinaire de la liberté. C'est une liberté qui appartient à l'âme sur son propre plan. Libérée des limitations et des restrictions du monde dense de la matière, l'âme est libre de sentir et de répondre à la volonté de la Monade, l'étincelle interne du pur Esprit.

Les jours sombres qui s'annoncent seront suivis d'une explosion de lumière qui balaiera tous les doutes persistants sur l'existence d'une dimension spirituelle de la Terre. Cet afflux de lumière sera d'une telle intensité qu'il submergera les sens humains ordinaires et déchirera le voile enveloppant ce que les yeux humains n'ont jamais vu. La "gloire de la divinité" chuchotera à travers chaque perception, régalant les sens les plus fins d'une magnificence inimaginable de la vue et du son.

Le nouveau champ d'énergie deviendra une sorte d'"antichambre" de l'ère du Verseau. Il fournira un vestiaire, pour ainsi dire, pour le nouvel être humain - un endroit où l'âme humaine divine pourra s'approprier des vêtements de substance plus légère pour le voyage dans une nouvelle dimension de vie où le Soi supérieur sera mis en évidence pour la rédemption de la vie de la Terre.



### Le Feu de l'Esprit

Le "feu des dieux" descendra dans chaque atome du nouvel être humain au cours du prochain cycle d'évolution de la Terre. Ce sera différent de toutes les époques précédentes de l'expérience humaine et de toutes celles que l'humanité actuelle peut concevoir. Le feu de Prométhée transformera le monde en un temple du Dieu vivant - non pas pour tous les êtres humains, mais pour ceux dont l'esprit vivant peut être enflammé par la flamme de la divinité qui arrive.

Les premiers à arriver dans ce temple du Dieu vivant seront les âmes qui ont emprunté le chemin du service de bon gré et de tout cœur, sans penser à la récompense ou à la reconnaissance, mais en reconnaissant l'héritage divin de leurs frères et des créatures des royaumes inférieurs. Ils en viendront à incarner la sagesse accumulée de l'expérience humaine au cours du premier décan [environ 700 ans] de l'ère du Verseau.

Nous nous adressons maintenant à ceux qui sont à l'avant-garde de la vague ascendante de l'évolution. Les changements qui se produiront au cours de cette période de 700 ans, qui a déjà commencé sur le plan de la conscience, affecteront inévitablement le mécanisme humain. Les anciens récits des exploits des yogis et des rishis, qui étaient capables de déchirer le voile entre les mondes, finiront par sembler banals, car des êtres humains évolués existeront alors de notre côté du voile. Avant que de nombreux siècles ne s'écoulent, d'innombrables êtres humains deviendront des "magiciens blancs" capables de réaliser des exploits de guérison et de régénération à une échelle dépassant votre imagination actuelle.



#### Nouveau Monde de Lumière

Alors que ce cycle mondial se déroule, la valeur de notre communication avec les disciples est incalculable. Ensemble, par des incréments de lumière spirituelle et d'amour, nous créons les fondations du royaume de la vie qui sous-tendra l'âge de la lumière à venir. Le nouveau monde tournera autour de gradations subtiles de la lumière comme vérité, de la lumière comme connaissance, de la lumière comme sagesse, de la lumière comme beauté et de la lumière comme amour.

S'il existait un vocabulaire approprié pour cette échelle de changement, pour traduire dans le langage existant la réalité vivante des grades et des qualités

d'énergie, nous aurions moins souvent recours à la métaphore. Étant donné les limites actuelles de la communication, nous vous demandons de vous imaginer nageant dans un vaste océan de lumière - la substance du plan éthérique. Dans cet océan de lumière, il y a des régions plus sombres/denses et des régions plus claires/subtiles. Vous vous dirigez vers ces dernières.

En entrant dans l'une des régions éclairées, vous remarquez un spectre de couleurs plus exquis que tout ce que vous avez pu observer sur la surface dense de la Terre. Vous êtes attiré magnétiquement vers un courant de couleur d'une beauté si radieuse que vous sentez qu'il élève la fréquence vibratoire de votre être tout entier. Tout en vous baignant dans le courant de couleur qui vous attire le plus, vous prenez conscience d'êtres vivants revêtus de formes subtiles.

Par la fréquence de la couleur et le son correspondant, vous êtes attiré par un Maître de Sagesse donnant des instructions à ses disciples. En écoutant, vous êtes entraîné dans un vortex d'énergies. En vous accordant aux fréquences supérieures de la couleur et du son, vous constatez que votre corps énergétique "tourne" plus rapidement. Vous restez là, permettant aux énergies d'imprégner chaque atome de votre être jusqu'à ce qu'il n'y ait plus de différence de fréquences - jusqu'à ce que le vortex de lumière devienne une nouvelle "maison" pour vous. Emporté par le courant de vie qui devient la source de votre nouvelle identité, en résonance avec ceux qui vous entourent, votre tâche ashramique est révélée. Avec le temps, vous en devenez le défenseur et l'incarnation. *C'est* ainsi que la note du Maître trouve un nouvel instrument d'expression dans le monde.

Cette métaphore est plus proche de la réalité que vous ne le pensez. Lorsque les portes s'ouvriront en grand sur la nouvelle étendue de la Terre, sur le plan physico-éthérique, vous verrez sous une forme fluide les réalités dont Nous parlons. Par la force de l'attraction magnétique, vous trouverez votre chemin vers le centre de la vie spirituelle qui infusera votre âme de sa lumière, de son but et de son amour. Votre cœur s'ouvrira à l'afflux d'amour du Maître de la nouvelle dispensation de l'ère de l'âme.



#### La Nouvelle Terre

Essayons de décrire brièvement le terrain de la nouvelle Terre. Ces champs patchwork de vert et de jaune vus des fenêtres d'avion seront remplacés par des champs de couleurs brillantes aussi magnifiques que des couchers de soleil resplendissants agrandis plusieurs fois. Mais ces champs ne seront pas immobiles ; ils seront en mouvement. Des vibrations sonores innées à chaque couleur et à chaque teinte viendront étayer ces champs de couleur en mouvement, éveillant dans l'âme humaine les qualités nécessaires pour harmoniser les énergies discordantes et s'aligner sur le but du Logos planétaire.

À l'heure actuelle, une multitude d'objectifs supérieurs sont élaborés dans et à travers l'inévitable vague de destruction qui touche la forme physique dense de la Terre. La nouvelle Terre - le royaume où l'évolution des royaumes se poursuivra - sera composée d'une substance plus légère et plus fine. Elle fournira l'environnement où se déroulera le "millénaire de paix", avant la grande et dernière guerre entre les forces de la lumière et les forces obscures.

Mais il y a un long, très long chemin à parcourir d'ici là. Devant nous se trouve la divergence de deux courants de la conscience humaine. L'un s'élèvera vers la sphère plus subtile du renouveau et de la renaissance planétaires, l'autre tombera dans un état d'oubli pendant une période au cours de laquelle l'apprentissage et les comptes karmiques auront lieu. Pendant cette période, l'âge de la lumière se déroulera avec un minimum d'obscurité à combattre et l'influence des forces de la lumière, de la vérité, de la beauté et du bien. La conscience humaine et planétaire évoluera avec relativement peu d'interférences, ce qui permettra à l'âme divine de s'épanouir pleinement avant la "guerre finale dans les cieux" qui doit se produire dans de nombreux *kalpas* à l'avenir.

